



RECUPERA

PARTE 7 – PRIMER AMOR

Los placeres nunca mienten. Cuando apasionadamente deseamos algo esa pasión nos empuja a que queramos tenerlo sea como sea, a cualquier precio, y muchas veces no descansamos hasta obtenerlo. Podemos engañarnos a nosotros mismos y también a otros pero los placeres son el grito desesperado de lo que realmente abunda en nuestro corazón. Abandonar el primer amor es precisamente dejar que ese amor apasionado por Jesús y el prójimo vayan menguando.

“Jesús contestó: “Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente”. Este es el primer mandamiento y el más importante. Hay un segundo mandamiento que es igualmente importante: “Ama a tu prójimo como a ti mismo.”

Mateo 22:37-39

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- En Apocalipsis 2:4 Jesús dice: *“Has dejado tu primer amor.”* Durante el mensaje se mencionó que no se refería a volver a un punto del pasado sino más bien a recuperar el mandamiento más importante que Jesús nos dejó. ¿Qué cambios serían evidentes en tu vida si el amor por Dios y por los demás fuera lo más importante para ti?
- 3.- Se mencionaron algunos signos y síntomas que son evidencia de estar abandonando el primer amor. Haz una lista de ellos y teniendo en cuenta esa lista de síntomas toma un momento para examinarte delante del Señor. ¿Qué te muestra el Espíritu Santo? ¿De acuerdo a esa lista cómo describirías el estado actual de tu relación con el Señor?

“Examíname, oh Dios, y conoce mi corazón; pruébame y conoce los pensamientos que me inquietan. Señálame cualquier cosa en mí que te ofenda y guíame por el camino de la vida eterna.”

Salmo 139:23-24

- 4.- Cristo elogia a la iglesia de Éfeso por su (1) arduo trabajo, (2) paciencia, (3) resistencia al pecado, (4) examen cuidadoso de los falsos apóstoles y (5) sufrimiento paciente y sin rendirse. ¡Una iglesia como pocas! Pero lo hacían de forma errada, habían dejado de amar. ¿Por qué crees que Dios esté tan interesado en la motivación con que hacemos cada cosa? ¿Cuál es la diferencia entre quienes hacen lo correcto sólo porque es correcto y quienes lo hacen por amor? ¿Cómo dirías que están tus motivaciones por estos días?
- 5.- Durante el mensaje se mencionó en varias oportunidades el matrimonio entre Oseas y Gomer. Llama la atención que Gomer le fuera infiel a Oseas a pesar de la manera en que él la trató (Oseas 3:1) ¿Por qué piensas que Gomer le fue infiel a Oseas? ¿Cómo se relaciona esta infidelidad con tu vida delante del Señor?

“El valor y la excelencia de un alma se miden por el objeto de su amor.”

